

Terminal apunta a convertirse en la puerta de entrada para la industria del hidrógeno verde, destacan desde la estatal

Proyecto portuario de ENAP en Laredo no requerirá estudio de impacto ambiental

● La estatal hizo una consulta de pertinencia al Servicio de Evaluación Ambiental, el cual dio luz verde al proyecto, lo que ahorrará significativamente los plazos de tramitación. Se espera que entre en servicio en 2026.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Autoridades regionales destacaron ayer que el proyecto portuario de ENAP en el muelle Laredo, recibió luz verde del Servicio de Evaluación Ambiental.

La estatal hizo una consulta de pertinencia al organismo, el cual indicó que no requiere de estudio de impacto ambiental por ser un área intervenida, lo que acortará los plazos de ejecución.

Autoridades

El delegado regional presidencial, José Ruiz, expresó: “Estamos informando una muy buena noticia y quiero felicitar a la Empresa Nacional del

Petróleo, porque el proyecto en Muelle Laredo tiene luz verde ambiental para continuar con su proceso de desarrollo. Estamos hablando de una inversión de 70 millones de dólares y dar la relevancia al hecho que fue una de las materias que se abordaron en la reunión que sostuvimos en la misma ENAP con el Presidente Boric, a propósito del desarrollo de infraestructura habilitante para el desarrollo del hidrógeno verde en la región”.

El gerente de ENAP Magallanes, Rodrigo Bustamante, declaró: “Es un paso más que estamos dando para desarrollar nuestro puerto en Laredo, que va a ser la puerta de entrada a los proyectos de

hidrógeno verde. Ha sido un trabajo mancomunado en la región con todas las autoridades para sacar esto adelante, con un horizonte de puesta en servicio el año 2026, de acuerdo con lo que tenemos planificado”.

En tanto el gobernador Jorge Flies sostuvo que “uno de los puntos críticos para el desarrollo de ENAP son dos: puertos y vialidad... un punto fundamental para nosotros era colocar y factibilizar la infraestructura pública, a través de ENAP, especialmente Laredo, es un puerto fundamental para que en los primeros años de desarrollo del hidrógeno verde, esté a disposición y hoy la buena noticia es que esta empresa pública ha conseguido la autorización ambiental”.



ENAP

Ante el monumento a los pioneros de la Goleta Ancud, las autoridades regionales destacaron la importancia de este paso.

Sería el primer paso para contar con un observatorio turístico